

Le classeur se démarque des autres outils de la classe

Les traces laissées dans le classeur, sous forme de fiches, sont élaborées par les élèves et pour eux, pour leurs parents, pour leur enseignant et ceux de l'école .

Ces traces dont la mise en forme est identique donnent à voir de façon explicite les savoirs.

Ces traces peuvent être relues, mémorisées, réutilisées.

Quelles traces ? Emergence des différences

	<i>Cahiers de vie</i>	<i>Cahiers de réussites</i>	<i>Cahiers de progrès</i>	<i>Classeur des savoirs</i>	<i>Carnets de suivi des apprentissages</i>
Forme					
Contenu					
Fonctionnement					
Place de l'élève					
Enjeux					